

Diputado Santana tilda de impresentable el alza de tarifas eléctricas y llama al Gobierno a robustecer el subsidio



El próximo 1 de julio se materializará el alza en el precio de las cuentas de la luz debido al descongelamiento de la tarifa que se mantenía desactualizada desde el 2019. El anuncio de un subsidio por parte del Ministro Pardow causó la molestia del Diputado Santana, puesto que en Región de Atacama, el aumento podría llegar a un 50%, por lo que la ayuda anunciada, para el parlamentario es insuficiente.

“Es realmente impresentable esta alza en las tarifas eléctricas, sobre todo para las familias de la región de Atacama, en donde se desarrollan cientos de proyectos fotovoltaicos que aportan energía al resto del país. Creemos que el subsidio ofrecido por el gobierno es completamente insuficiente, por lo que exigiremos que exista un trato distinto para nuestras comunas, en cuyos territorios funcionan plantas solares que en la práctica no tienen beneficio alguno para

nuestros vecinos y vecinas”, señaló el diputado Santana.

El parlamentario solicitó al ministro de Energía, Diego Pardow, total transparencia para conocer en detalle cuáles son las cifras, cuál es la repercusión exacta que van a tener en las cuentas de la tarifa eléctrica y qué ayuda podrían tener los usuarios y las usuarias, especialmente los vecinos de Atacama.

“No es razonable que a la Región de Atacama, a la que muchos llaman “la capital del sol”, se le termine tratando de la misma forma que a otras regiones, toda vez que debiese existir una compensación, por el aporte energético que le realizamos al resto del país. Esa fue la razón por la que nos opusimos al proyecto de ley presentado por el ejecutivo y seguiremos defendiendo el que esta alza no la paguen las familias de Atacama”, puntualizó el diputado.